

運動会特集

富士見台中学校



富士見台中学校第63回運動会が、5月21日(土)にお天気にも恵まれ、開催致しました。

『奮い立たせろ！富中魂！』をスローガンに、各リレー、騎馬戦、棒倒し、長距離走などに全力で取り組み、応援する生徒と保護者の大声援で盛り上がりました。応援合戦では、白組は白タオル、紅組は赤いポンポンを振りながら踊り、楽しそうな笑顔の中にも、各組の勝利に向けた気持ちが強く伝わってきました。全校女子のダンス、全校男子の組体操などは、複雑な動きを限られた練習時間のなかで見事にやりきり、大きな拍手に包まれました。

ご協力くださいました地域の皆様、熱心にご指導いただいた先生方に支えられ、今年も熱い富中魂のこもった運動会となりました。

(繪野澤・松山 記)



伊藤学園

5月28日(土)、開校10周年記念・伊藤学園の運動会が行われました。スローガンは『とき放て九つの力～10年目の誇りを胸に努力をきずなに変えて～』。

思わず顔がほころぶ1・2年生のダンス、華麗に舞った3・4年生のエイサー、会場を沸かせた中学団のエスカレーター(馬跳びと背中渡り)、勇猛さの中に笑いありハプニングもありの高学団の騎馬戦と、それぞれ見どころが満載でした。最後の選抜リレーでは、見事なバトンの受け渡しが。先生方の適切なお指導と子どもたちの努力が実を結び、見ている人々の心を動かすものになったのではないのでしょうか。

努力をして得た達成感、共にやり遂げた子どもたちの「きずな」に変わり、それが一生の宝物となることでしょう。先生方のご指導、地域の皆様の支えに感謝致します。来年またどんな感動に出会えるのか、とても楽しみです。

(小島 記)



大井第一小学校

6月4日(土)大井第一小学校にて『最後までやりとげよう 限界はないもえる大一魂』というテーマのもと大運動会が行われました。

各学年の表現、1年生の「吠えてGo!! Let's dance」では、ジャクソン5の「ABC」のアレンジ曲にのせて、元気いっぱいダンスをし、2年生の「よさこい鳴子おどり」では、鳴子を鳴らしながら難しい隊形移動にも挑戦しました。3年生は「Jump rope 2016」で、ダブルダッチを取り入れ、難しい技やクラス創作のメリーゴーランドを披露し、4年生の「東北民舞すずめおどり」は、色とりどりのすずめたちが、躍動感あふれる踊りを見せてくれました。5年生の「ドッコイショ ソーラン節」は、大漁旗を風になびかせ、力強いソーラン魂を見せてくれました。6年生の組体操は、力を合わせ心をつにして取り組む姿に感動を呼びました。結果は赤組優勝、白組準優勝となりましたが、競技



や演技はもちろん、応援団が中心となり白熱した応援合戦など、どれも大一魂を感じられる素晴らしい運動会となりました。ご指導いただきました先生方に感謝いたします。(平田・安田 記)

伊藤小学校

5月28日(土)『80年かがやく勝利をつかみとれ!』をスローガンに、第80回伊藤小学校・伊藤幼稚園合同の運動会が行われました。

園児と1年生のダンスを取り入れた玉入れは、元気いっぱい踊る姿が可愛らしく、2年生の二人三脚では息の合った走りを、3・4年生のソーラン節は、迫力ある演技を見せてくれました。5・6年生の組体操では(無限)の形を表現したウエーブから始まり、上に立つ子どもの足を支えた状態で体全体を前後に大きく振るメトロノームという技、最後は校庭いっぱいそれぞれの技で架け橋を表現し、観ている人に感動を与えました。

今年度は校庭整備の都合上、春の開催となりました。そのため例年に比べ短い練習期間ではありましたが、子どもたち一人一人の頑張る姿に成長を感じられた素晴らしい運動会でした。(岸・黒川・芹沢 記)



夏休みラジオ体操のお知らせ

町会	期間	場所
大井鹿島町会	7/21(木)～7/31(日)	鹿嶋神社
大井庚塚町会	7/22(金)～7/31(日)	鹿島庚塚児童遊園
出石町会	7/21(木)～7/31(日)	西大井三丁目防災活動広場
西大井二丁目町会	7/25(月)～7/30(土)	ウェルカムセンター原・交流施設 グラウンド
西大井四丁目町会	8/1(月)～8/3(水)	金子山公園
西大井五丁目伊藤町会	8/21(日)～8/30(火)	富士見ヶ丘児童遊園
西大井六丁目町会	8/21(日)～8/27(土)	富士見ヶ丘児童遊園

